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Nessun Rischio per l'Aeroporto d'Abruzzo  (Guarda il servizio)

 Il presidente Laureti con i soci di Saga, questa mattina in camera di commercio ha spigato perché non ci
siano rischi per il futuro dell'aeroporto d'Abruzzo e stigmatizza l'irresponsabile comportamento di chi
lancia allarmismi che nuocciono all'immagine dell'aeroporto e di questa regione
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